

だ足りないよう思います。学校の1番の目的は各教科の学習をする場です。しかし、命がなければ何事もできません。まず命を守る取り組みが必要です。この地域でも、近い将来（明日かもしれません）大きな地震が起こると予想されています。そのための備えをしていますか。もし地震が起きたら、逃げる場所（自宅、登下校中、外出先、学校などあらゆる場所を想定して設定しておく）、持ち物、家族との連絡方法などいろいろなことを準備し、決めていますか。学校での取り組みは、今後も続けていきます。しかし、一番大切なことは「一人ひとりの意識」です。みなさんは、被害の様子を見ていない、あるいは記憶にないかもしれません。しかし、東日本大震災を忘ることなく、被災者のみなさんを想い、教訓として、自分は何ができるのか、命を守るためにどうすればよいのかを考えて、日々、行動することを意識してください。

地震や津波以外にも、地球に住む私たちは、感染症対策や持続可能な社会を創ることなど、これからの人類に多くの教訓を残し、私たちが実行することがたくさんあります。私自身も振り返ってみると、できていないことがたくさんあります。やらなければならぬことがあります。もう一度、自分の言動を見直しながら、小さなことから始め、一人ひとりが、命を守り、地球を守ることを意識していきたいと思います。

東日本大震災で命を失われたみなさんのご冥福をお祈りいたします。また、これから目に見えるものも、目に見えないものも復興が早急に進められることを願います。

私は3月11日に、発災時刻の14時46分に、追悼の意を込め、黙とうを捧げたいと思います。

令和5年度前期生徒会本部役員選挙

本日10日に、令和5年度生徒会本部役員立会演説会並びに選挙を行いました。3年生が卒業し、1、2年生だけの生徒会になりました。今回は、2年生が積極的に立候補してくれました。会長、定数1に対し3人。副会長、定数2に対し5人。書記、定数2に対し3人。会計、定数2に対し2人。となりました。一人ひとりが倉田山中学校をよりよく、元気のある学校にするために、何をすべきかを考え、公約を述べてくれました。このやる気を大切にし、全員が本部役員になってほしいですが、定数がありますので、選挙になります。誰が当選しても、全校生徒のみなさんで支えていってほしいと思います。

～ 保護者のみな様へ ～

日頃は、倉田山中学校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。また、検温、マスクの着用等、感染症予防対策にもご協力いただき、重ねてお礼申し上げます。

いよいよ今年度も残すところ約1週間となりました。3年生はそれぞれ自分の進路に向けて、卒業しました。1、2年生は次の学年に向けての準備をしています。そのような中、社会全体の感染症対策が大きく転換されています。学校の教育活動に関する、感染症予防対策は今年度（3月末）につきましては、これまで通りの予防対策を行います。来年度は、国からの指針に従いながら、子どもたちの安全を第一に考えていきます。新年度学校開始（4月7日）はこれまで通り、室内ではマスクの着用をお願いいたします。ご理解、ご協力をお願いいたします。